NUESTRA SEÑORA DE LA O 3/2 (28-9-2014)

DOMINGO XXVI T.O. (ciclo A)

Cuidado, que esta parábola va dirigida más a los "responsables" de las comunidades, a los que tienen alguna misión dentro de ellas, a los "escogidos", porque es que el padre de la parábola se dirige a dos de sus hijos, los que, como hijos, tenian la obligación y el deber de trabajar en la viña. Y la invitación a los dos: -"Hijo,ve hoy a trabajar a la viña". y, dos reacciones bien distintas: "No quiero". Pero después recapacitó

y fue. 2.-"Voy, Señor". Pero no fue. V, como dice el evangelio, a pesar de la negativa impronta, fue el primero el que hizo la voluntad del padre.

Al primero se le puede alabar y comprender por aquello de que "es de sabios cambiar de opinión", es bueno rectificar bien. El segundo representa a los que dicen "si" para quedar bien pero luego hacen el

Pero hay otras dos posturas posibles y que el evangelio no contempla:

(3) - "no voy" y es que no va. Los que, desde su libertad se niegan a la gracia y se niegan a Dios y hasta lo niegan.

(4)-"voy" y va. representando a los que honran a Dios y, a más, trabajan en su viña. Estos son los estupendos, los que ponen sus cualidades al servicio de la comunidad. Estos son los imprescindibles, los generosos y eficaces, aquellos que hacen falta en "la viña del Señor"

> OTOÑO LLEGÓ MARRÓN Y AMARILLO. OTOÑO LLEGO Y LA HOJA SECA SE CAYO.

¿SABES QUE...

-la bebida que más se bebe en el mundo, después del agua, es el te (mucho más que el cafe, la cerveza, la cocacola y el vino).

capitales dos de provincia españolas más próximas entre sí están en nuestra comunidad de Castilla-León y son Valladolid y Palencia, a tan solo 47 Km. dándose la coincidencia que sólo en 20 casos provincias limítrofes están entre sí a menos de 100 Kms,y un ejemplo es Salamanca con Avila (a 97 kms)

-Los reyes que más han "reinado" en España son, por este orden: Felipe V, Alfonso XIII y Felipe IV. Ponemos deberes: a ver quién nos dice los años que reinó cada uno de ellos.

EL LAZARETO

De los jóvenes, ninguno sabe de qué va. Así se llamaba al "cuarto" (apartado) que hay en el cementerio donde antaño se hacían las autopsias en ciertos casos.

Por lazareto se entiende como "lugar poblaciones las apartado de venían cuarentena a los aue enfermedades lugares infestados por contagiosas".

Tal vez la palabra "lazareto" se derive del "Iázaro" del Evangelio,el Lázaro leproso de la parábola del rico Epulón relatada por Lucas (16-19,31)

De hecho "lázaro" es sinónimo de "pobre, andrajoso" por alusión a este Lázaro de la parábola.

SABIAS QUE...

A que no sabes cuántas "mamas" tiene una cerda? :10,12,14,16...?

No te lo digo, pero te doy sólo una pista: tantas como versos tiene un soneto.

(;adivinalo!,porque no te voy a decir mas.

Cuál es el lema de la Guardia Civil? el "Todo por la Patria" que se lee a la entrada de sus cuarteles?...

Pues no, que es "EL HONOR ES MI VIDA", y consta sus estatutos que en reglamentos.

MOCEDADES han sido los representantes Eurovisión que españoles en puntuación, aunque mayor obtenido segundos.Y quedaron es porque siempre se ha calificad igual sino con los años han variado las puntuaciones.





ELPAYASO QUE HIZO REIR A JUAN PABLO II. (ver números 339 y 340)

ESTO SON LENTEJAS: SI LAS QUIERES LAS COMES Y SI NO, LAS DEJAS...

Se indica para obligar a alguien a aceptar lo que se le ofrece como que no tiene otra alternativa mejor de elección.

Y,después de todo, las lentejas no están tan malas y,es más, son muy saludables por cuanto dan al cuerpo mucho "hierro".

Los italianos reciben el nuevo año (así como nosotros lo hacemos con uvas, champagne y buen cordero) con un buen plato de lentejas, como signo para ellos de prosperidad y bienestar para

cada año que comienza. El dicho "LETEJAS, COMIDA DE VIEJAS" sólo hace alusión a que bien cocidas casi no precisan masticación.

Con todo, ya lo sabes, es opcional:

"si quieres, las comes; y si no, las dejas".

(lo peor, si no tienes otra cosa que las pueda suplir y tengas que quedarte sin comer...)

EN SEPTIEMBRE LOS TRUENOS NI SON MALOS NI SON BUENOS.



LO QUE DAS A LOS DEMAS,
A TÍ MISMO TE LO DAS.
Si damos, es porque antes hemos recibido DAR NO HACE POBRE A NADIE.

Dice la Escritura aue "auien tiene un amigo, tiene un tesoro". Es verdad. Hay traemos unas pocas "perlas escogidas" al azar de entre la experiencia de muchos hombres. Eada uno ⁶⁴habla de la feria según le va en elia", nosotros podremos añadir a estas nuestras propias experiencias.



migos son aquellos extraños seres que nos preguntan cómo estamos y se esperan a oír la respuesta (Cunnighan).

i boca no dará a conocer lo que mis ojos hayan visto y lo que mis oídos hubiesen percibido. Mi lengua callará los secretos que me sean confiados (*Hipócrates*).

ncluso cuando todo vaya mal, tu amigo no te dejará sólo (Anónimo).

i tú me amaras y no te amase, icómo nos amaríamos! (P. Geraldy).

u amigo tiene un amigo, y el amigo de tu amigo tiene otro amigo; por consiguiente sé discreto (*Talmud*).

migo es el que sólo habla mal de ti contigo (Anónimo).

e compañía y no de rebaño es animal la amistad (Plutarco).

l hombre más rico del mundo no es el que conserva el primer duro que ganó, sino el que conserva el primer amigo que tuvo (Marta Mason).

i es cierto que en cada amigo hay un enemigo potencial, ¿por qué no puede ser que cada enemigo oculte un amigo que espera su hora? (Giovanni Papini)